



**Katrin Leineweber, Sonderpädagogin**

Mein Name ist Katrin Leineweber, Sonderpädagogin, Jahrgang 1976. Ich bin seit 2002 Mitglied in der GEW. Seit 2002 arbeite ich als Sonderpädagogin und war bereits an Schulen mit verschiedenen Förderschwerpunkten sowie in der Inklusion tätig. Aktuell arbeite ich an einer Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Lernen in Köln und bin in der Fachgruppe „Sonderpädagogische Berufe“ aktiv. Zudem konnte ich Erfahrungen in der Mitarbeit in der GEW- Fraktion im Hauptpersonalrat für Förderschulen sammeln.

Seit 2 Jahren sind meine Tandempartnerin Elisabeth Sussiek und ich Mitglied im geschäftsführenden Vorstand des Stadtverbands Köln und stellen uns erneut zur Wahl. Besonders wichtig im Rahmen der GEW-Arbeit ist mir die Unterstützung aller Lehrkräfte, vor allem vor dem Hintergrund der Inklusion und den damit einhergehenden neuen Aufgabenfeldern pädagogischer Arbeit.

Zunehmende Arbeitsbelastungen im pädagogischen Bereich führen nicht selten zu Überlastung und Krankheit bei Kolleginnen und Kollegen, weswegen mir der Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz besonders am Herzen liegt.

Zudem schätze ich an der GEW, dass sie sich auf politischer Ebene gegen antidemokratische Strömungen in unserer Gesellschaft engagiert. Dabei konnte ich mich als Mitglied des geschäftsführenden Vorstands sowie in der Zusammenarbeit mit dem DGB Köln beteiligen.

Für alle genannten Bereiche möchte ich mich weiterhin als Mitglied des geschäftsführenden Vorstands des Stadtverbands Köln einsetzen.